



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 01 de agosto 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@MuseosDefensaEC

📍#VeranoEnElMuseo| En el #TemploDeLaPatria recibimos a FUDEIN, organización que trabaja para erradicar el trabajo infantil.

Después de recorrer el museo🏛️, el G.A. N° 13 "Mariscal Sucre" 🍷 deleitó a nuestros visitantes👤👤 con el show de canes amaestrados. 🐕👤 Ingreso libre

[Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

VISIÓN 360 | 8VA TEMPORADA | CAPÍTULO 01. Ecuavisa

139 vistas 31 jul 2022 Alrededor de 400 toneladas de droga incautada desde el 2019 hasta ahora tiene en aprietos al país que ya superó su capacidad de almacenamiento. Para destruir los alcaloides se necesita un proceso judicial y administrativo que no se cumple y pone a las mafias en alerta en el intento por sustraerla, ante los millonarios costos de las sustancias.

[Ver más](#)



Armas y drogas en la cárcel pese a firma de paz. La Hora

Luego de realizar labores de inteligencia, se desarrolló el operativo 'Requisa', orientado a garantizar la seguridad de los internos, del Centro de Rehabilitación Social de Loja, lugar donde actuaron los servidores policiales de los ejes: investigativo, preventivo y de inteligencia.

[Ver más](#)



Informe rechaza objeciones del Ejecutivo a ley de uso de la fuerza. El Comercio

Las propuestas del Ejecutivo para ajustar el proyecto de ley del uso legítimo de la fuerza no tienen eco en la Asamblea Nacional. Las divergencias entre los dos poderes se mantienen en algunos temas que van desde el objeto mismo de esta norma.

[Ver más](#)



Turquía, la nueva ruta de la droga que sale desde los puertos de Ecuador. Primicias

El 26 de julio de 2022, la Policía Nacional frustró el envío de 158 kilos de cocaína hacia Europa desde Guayaquil. La droga estaba camuflada en cajas de banano que estaban al interior de un contenedor con destino a los puertos europeos.

[Ver más](#)



Quince pescadores víctimas de piratas fueron rescatados por la Armada. El Comercio

Personal de la Armada del Ecuador auxilió a 15 pescadores que fueron asaltados por piratas. El hecho ocurrió en el sector isla La Seca, del Canal del Morro, cuando las víctimas estaban en faena de pesca.

[Ver más](#)



80 menores de edad han sido detenidos por cometer delitos este año en Guayaquil, Samborondón y Durán; la mayoría están en sus casas esperando ser juzgados. El Universo

En la cooperativa San Francisco, en el sector de Pascuales, tres hermanos de 5, 6 y 10 años fueron baleados. No fueron víctimas colaterales como se pensó inicialmente. Los sicarios entraron a la casa y dispararon contra los chicos. La Policía reveló horas después que habían capturado a un joven por estos hechos.

[Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 01 de agosto 2022

<p>Se salvó de morir dos veces y sería líder de "Los Lagartos": ¿Quién es alias 'Joselo'? Vistazo Uno de los detenidos en los operativos policiales desarrollados el miércoles en Guayas y Santa Elena es José R. L., alias 'Joselo', un hombre que se ha salvado de morir al menos dos veces y quien ha sido señalado como presunto líder de una peligrosa banda delictiva. Ver más</p>	
<p>Caso 'Pez Blanco': descubren cómo llegaba dinero de Europa a Ecuador para presunto lavado de activos. Vistazo Con base en los elementos presentados por Fiscalía, la Jueza de la Unidad Judicial Multicompetente con sede en el cantón Samborondón dictó prisión preventiva para tres de los cuatro detenidos en el operativo "Pez Blanco", en el marco de una investigación por el presunto delito de lavado de activos. Ver más</p>	
<p>Unicef identifica falencias en la protección de niños en el país. Primicias Entre enero y junio de 2022 han asesinado a 64 niños menores de 14 años, de los cuales 31 vivían en Guayaquil. Los casos reposan en el sistema judicial. Al menos 64 niños menores de 14 años han sido asesinados en Ecuador mientras acompañaban a personas que eran buscadas por sicarios o en medio de balaceras. Ver más</p>	
<p>Fiscalía tiene abiertas dos indagaciones previas sobre financiamiento del narcotráfico a las movilizaciones de junio de 2022. El Universo La Fiscalía General del Estado tiene abiertas dos investigaciones previas sobre el posible financiamiento del paro nacional con recursos del narcotráfico, según lo reveló Diana Salazar, máxima autoridad de ese organismo de justicia, quien compareció ante la Comisión de Garantías Constitucionales de la Asamblea Nacional. Ver más</p>	
<p>Ministro del Interior cree que pedido de juicio político pretende 'paralizar' a la Policía. El Comercio El ministro del Interior, Patricio Carrillo, consideró que con el pedido de juicio político que impulsan en su contra assembleístas del correísmo (Unes) y del ala radical de Pachakutik (PK) se busca paralizar a la Policía, tras las protestas de junio de 2022. Ver más</p>	
<p>En Jaramijó asesinan al 'Capi', a quien la Policía asociaba con la banda Los Choneros. El Universo Diez indicios balísticos se hallaron cerca de una camioneta de alta gama, al chofer le habían disparado por varias ocasiones. Sería un crimen más en Manabí, de no ser porque la víctima era Adrián Mero Quijije, alias el Capi, quien en junio pasado ya había sufrido un atentado en su vivienda ubicada en una urbanización de Manta. Ver más</p>	
<p>Doctora baleada afuera de una clínica está intubada y con pronóstico crítico; con ella suman 7 heridos y 3 fallecidos el fin de semana en Guayaquil. El Universo La médica anestesióloga Gina Rivadeneira es una de las nuevas víctimas que deja la delincuencia en Guayaquil. Ella sufrió un atentado a las 07:00 del pasado sábado: sujetos le dispararon en el rostro en los exteriores de una clínica privada en el sector de Urdenor, en el norte de Guayaquil. Ver más</p>	
<p>Cinco detenidos en Esmeraldas por transportar 250 kilos de cocaína en camión. El Universo Siete sacos de yute con un total de 250 kilos de cocaína fueron encontrados por la policía en el doble fondo de un camión de madera, con placas de Pichincha, que circulaba por la vía Muisne-Pedernales, límites de las provincias de Esmeraldas y Manabí. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 01 de agosto 2022

@armada_ecuador

#Esmeraldas | La #ArmadaEcuatoriana intensifica el control a las embarcaciones que circulan en los espacios acuáticos de #PampanaldeBolivar, #SantaRosa y #ElBajito del cantón #SanLorenzo, para precautelar la seguridad ciudadana.

#FFAAContigo

[Ver más](#)



COYUNTURA

'El barrio no se ha recuperado, la gente tiene temor. Antes había más trabajo, algunos se fueron'. Seis meses después del aluvión que afectó a La Comuna y La Gasca, los vecinos luchan por superar desastre. El Universo

Lo que antes era la cancha de ecuavóley de la comuna de Santa Clara de San Millán y que el 31 de enero de 2022 fue arrasado por un aluvión, seis meses después toma forma un nuevo escenario. En el ingreso tiene una construcción de aproximadamente dos por seis metros en donde funcionan los camerinos y una bodega o boletería. Todo está en obra gris, los bloques están a la vista.

[Ver más](#)



Comisión de Justicia de la Asamblea alista proyecto para reformar el Código de la Democracia. El Universo

La Comisión de Justicia y Estructura del Estado tiene previsto aprobar el próximo 4 de agosto el informe para primer debate con las reformas al Código de la Democracia; su plazo máximo para entregar el documento a la Presidencia de la Asamblea Nacional vence el 8.

[Ver más](#)



Judicatura ofrece disculpas al Presidente de la Corte Nacional. El Comercio

El Consejo de la Judicatura ofreció disculpas públicas al presidente de la Corte Nacional de Justicia (CNJ), Iván Saquicela, quien obtuvo una acción de protección donde se determinó que este organismo lo suspendió de manera inconstitucional en el cargo.

[Ver más](#)

Notas referentes: [@eluniversocom](#)



Virgilio Saquicela presenta su agenda legislativa con cuatro ejes programáticos. El Universo

El presidente de la Asamblea Nacional, Virgilio Saquicela, este 31 de julio, presentó al Consejo de Administración Legislativa (CAL) la agenda legislativa que contiene cuatro ejes programáticos e incluye el trámite de proyectos de ley en materia de derechos humanos, seguridad, reactivación económica, desarrollo social y la tarea de fiscalización.

[Ver más](#)



Superintendente de Bancos designado denunció 'el uso de la justicia' para entorpecer el ejercicio de sus funciones otorgadas. El Universo

Tras once días desde su designación, la posesión del nuevo superintendente de Bancos, Raúl González, continúa en suspenso y este sábado, a través de un comunicado, denunció el uso de la justicia para entorpecer el ejercicio de las funciones que le fueron otorgadas.

[Ver más](#)



Piden a la Fiscalía investigar supuesta oferta de cargos públicos en Petroecuador que estarían conectadas al caso Danubio. El Universo

El gerente general de Petroecuador, Ítalo Cedeño, interpuso una denuncia ante la Fiscalía General del Estado para que investigue y determine responsabilidades en el supuesto delito de oferta de realizar tráfico de influencias en la empresa pública que él dirige y que estarían conectados con el caso Danubio.

[Ver más](#)



Con una Fuerza de Tarea, Gobierno busca superar la crisis en Salud. Primicias

El Gobierno admite que el trabajo realizado en el sector de la salud no ha sido el mejor en el primer año de gestión. Esto se explica, sobre todo, por las constantes quejas de los pacientes que no reciben medicamentos en los hospitales públicos. A eso se añaden los problemas internos en el Ministerio de Salud, como la falta de modernización de sus procesos de control, que no son suficientes para evitar actos de corrupción.

[Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 01 de agosto 2022

Las preventas con Petrochina se extenderían por tres años más. Primicias

Petroecuador alcanzó un preacuerdo con Petrochina para ampliar el plazo de vigencia de las preventas que vencen en 2024. El nuevo plazo iría hasta 2027. Ecuador ofrece dar más crudo a China, pero a precio de mercado. La petrolera estatal Petroecuador extendería la vigencia de los contratos de venta de crudo con Petrochina, subsidiaria de la gigante china CNPC, firmados entre 2011 y 2016. Los contratos vigentes, también llamados preventas petroleras, concluyen en 2024, pero se ampliarían hasta 2027.

[Ver más](#)



Ciudadanos reportan explosiones en Guayas y Azuay. El Comercio

Usuarios de redes reportaron el sonido constante de explosiones durante la noche del sábado 30 y la madrugada del domingo 31 de julio de 2022 en varias localidades de Guayas y Azuay.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Comercio](#), [El Comercio](#), [El Telégrafo](#), [El Comercio](#), [El Universo](#), [El Universo](#), [El Universo](#), [El Universo](#), [El Telégrafo](#), [@Riesgos Ec](#)



Ciudadanos reportan fuertes lluvias e inundaciones en Quito. El Comercio

Varios usuarios de las redes sociales compartieron imágenes de las lluvias e inundaciones que se vivió en Quito durante la tarde de este domingo, 31 de julio de 2022. Según el Inamhi continuarán por varias horas más.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Comercio](#)

[El Universo](#)

[El Universo](#)

[@teleamazonasec](#)

[@eluniversocom](#)



El Giro de Italia en Quito reunió a ciclistas de todo el país. El Comercio

Cientos de ciclistas aficionados pintaron de rosa la capital ecuatoriana, con el Giro de Italia Ride Like a Pro, que se realizó este 31 de julio de 2022.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#)



Gustavo Petro aplicará en Colombia una receta ya conocida en Ecuador. La Hora

El presidente electo de Colombia, Gustavo Petro, se posesionará el 7 de agosto. Sus propuestas son muy parecidas a las de la 'revolución ciudadana'. Gustavo Petro, el exguerrillero y de izquierda radical, será posesionado el viernes 7 de agosto de 2022 como nuevo presidente de Colombia. Su triunfo en las elecciones del vecino país del norte es inédita.

[Ver más](#)



Rusia acusa a Ucrania de lanzar ataque con dron a cuartel general de flota. El Universo

Rusia acusó el domingo a Ucrania de lanzar un ataque contra el cuartel general de su flota en el mar Negro, situado en la anexada península de Crimea, y las autoridades de Mikolaiv, en el sur de Ucrania, afirmaron que la ciudad sufrió su peor bombardeo de todo el conflicto.

[Ver más](#)



Gran mayoría de restos del cohete chino ardieron a su entrada en la atmósfera. El Comercio

Los restos del cohete chino Larga Marcha 5B entraron en la atmósfera este 30 de julio de 2022 y "la gran mayoría de ellos" ardieron durante su caída, declaró la CMSA, la agencia china dedicada a las misiones espaciales tripuladas, citada este 31 de julio por medios locales.

[Ver más](#)



Brasil, Perú y Chile, los países latinos con más casos de viruela del mono. El Comercio

El continente americano registra el 24% del total de casos de viruela del mono reportados en el mundo. El epicentro de la enfermedad es Europa, sin embargo, las cifras están subiendo rápidamente en las distintas regiones. Este domingo 31 de julio de 2022 le contamos los detalles.

[Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 01 de agosto 2022

OPINIÓN

'1822'. Alfonso Reece Dousdebés. El Universo

El bicentenario de la batalla de Pichincha casi pasó desapercibido. Como ocurrió con el bicentésimo aniversario del Primer Grito de Independencia, una fecha que no entendía la dictadura entonces gobernante, y con la Independencia de Guayaquil, que coincidió la emergencia planetaria provocada por la pandemia. Así podemos decir que nos quedamos sin festejo por los doscientos años de nacimiento del Ecuador. Esta triple celebración demuestra que la creación de la república no fue un hecho singular, sino que requirió de un complejo proceso, a lo largo del cual el concepto del ser ecuatoriano se forjó en derrotas y victorias, en diferencias y coincidencias, en una maduración que no ha terminado. Así lo han demostrado los sucesos justamente de este año bicentenario, como el levantamiento indígena y la retoma de la idea federalista, ambos deben ser tomados con seria consideración, quienes pretendan ignorarlos solo demostrarán que no entienden la historia.

[Ver más](#)



¿Tiempo de entenderse? León Roldós. El Universo

La invitación de Virgilio Saquicela, presidente de la Asamblea Nacional, al Ejecutivo, el 25 de julio, para buscar coincidencias, fue correspondida el día 28 por el ministro Francisco Jiménez: "(...) El Gobierno Nacional, encabezado por nuestro presidente, está abierto a conformar una comisión mixta que permita un diálogo respetuoso y claro para priorizar una agenda legislativa".

[Ver más](#)



Frankenstein electoral. Arianna Tanca Macchiavello. El Comercio

¿Se acuerdan del personaje Frankenstein? Sí, el mismo que es creado por partes de diferentes cadáveres. En la Comisión de Justicia y Estructura del Estado de la Asamblea ya se están experimentando con nuevas reformas al Código de la Democracia. En este laboratorio probablemente nacerá un frankenstein electoral, hecho de retazos y cambios desorganizados a la ley electoral. El diseño electoral tiene consecuencias políticas importantes, de ahí surge la necesidad de algunos para reformarlas a conveniencia.

[Ver más](#)



Los regímenes especiales y la circunscripciones territoriales indígenas y pluriculturales. Andrés Ortiz Herbener. El Universo

El permanente problema en la desatención de las comunidades indígenas por parte de los Gobiernos de turno pudiera solucionarse aplicando parte del texto constitucional. Según el art. 242, por razones étnico-culturales, las circunscripciones territoriales indígenas y pluriculturales serán consideradas como regímenes especiales dentro de la organización territorial del Estado, con la ventaja de que se podrán crear en parroquias rurales, cantones e incluso provincias como formas de Gobiernos autónomos descentralizados, con la capacidad de administrar sus propios territorios y con la finalidad de que se les garantice su autonomía política, administrativa y financiera, a la que tienen derecho por mandato constitucional y legal.

[Ver más](#)



No es solo una simple gripe. Leonardo Tamariz y Ana Palacio. El Universo

El optimismo y la esperanza son cualidades humanas a las que hemos tratado de aferrarnos durante los años de pandemia. Sin embargo, estos sentimientos deben afianzarse en la realidad y en la ciencia. La ciencia nos ha permitido aprender cómo tratar a los pacientes graves y generar vacunas que disminuyen el riesgo de muerte. También ha demostrado que, a diferencia de la gripe tradicional, el COVID-19 genera un gran número de secuelas y hasta la muerte semanas o meses después de la infección aguda.

[Ver más](#)



El Metro de Quito. Rafael Mendoza Avilés. El Universo

Para mí una gran noticia es 'Consorcio colombo-francés operará el Metro de Quito'. Nuestra capital, castigada por la incomprensión de muchos, ha sufrido daños físicos y más, en los años 2019 y 2022.

[Ver más](#)



América Latina gira a la izquierda. Mónica Mancero Acosta. El Telégrafo

Excepto Ecuador, Brasil, Uruguay, El Salvador, casi todos los países de América Latina han dado un giro político a la izquierda o están por darlo, como en el caso de Brasil, donde seguramente ganará Lula frente a un Bolsonaro totalmente desgastado.

[Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 01 de agosto 2022

Primero soy candidato, después busco con quien. Santiago Basabe. Primicias

En Ecuador, el país que nunca conoció a profundidad García Márquez, porque si lo hacía su Macondo quedaba como una verdadera metrópoli, primero nos ponemos los zapatos y luego las medias. En lo cotidiano nos sucede, pero esencialmente, es parte connatural de nuestra forma de hacer política. Acá, en el país en el que dormimos tranquilos en medio de crujientes volcanes, primero lanzamos candidaturas a cargos de elección popular y luego buscamos una organización política que nos avale.

[Ver más](#)



Sin ti no hay democracia. Silvia Buendía. El Telégrafo

Hace unos días estuve en Quito para el cierre de la campaña Sin ti no hay democracia liderada por el Consejo Nacional Electoral cuya finalidad es informar a la población sobre los efectos de las reformas al Código de La Democracia aprobadas en febrero de 2020. En esas reformas se incluyó la paridad de género como norma para las candidaturas de dignidades unipersonales y pluripersonales. Por lo tanto, en las elecciones seccionales de 2023 este porcentaje crecerá en un 30% de mujeres que encabezen listas, además estas listas deberán estar conformadas por un 25% de jóvenes entre 18 y 29 años.

[Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

Juez suspendió audiencia preparatoria de juicio en el caso de los helicópteros Dhruv Teleamazonas 31-julio-2022

[Ver más](#)

ANT pone a disposición una nueva herramienta sobre cifras de los niveles de siniestralidad Teleamazonas 31-julio-2022

[Ver más](#)

Este domingo se cumplen seis meses del aluvión de La Comuna y La Gasca Teleamazonas 31-julio-2022

[Ver más](#) Nota referente Ecuavisa

Volcán Sangay provocó sonidos de explosiones en Guayas y Azuay Teleamazonas 31-julio-2022

[Ver más](#)

Por primera vez se realiza en Ecuador el Giro de Italia Ride Like Pro. Teleamazonas 31-julio-2022

Nota referente Ecuavisa

La fiscal general compareció ante la comisión de Garantías Constitucionales. Teleamazonas 31-julio-2022

[Ver más](#) Nota referente TC

Varios sectores quedaron inundados tras aguacero. Ecuavisa 31-julio-2022

